

Colegiala desaparecida desde el Miércoles Santo

Mónica los tiene sufriendo



Provincia: Alajuela
Población: 22.314 hab
Extensión: 19,24 km²

◆ Central

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

La joven Mónica Arroyo Segura, de 14 años, les pidió permiso a sus papás para ir a una fiesta en la casa de una amiga, el Miércoles Santo. Eran las 10 de la mañana.

Ella se fue con la condición de que tenía que regresar a la seis de la tarde por seguridad.

Sin embargo, desde ese día, nadie sabe dónde está. La última vez que doña Josefa Segura, mamá de Mónica, conversó con ella fue el miércoles pasado al mediodía.

“Me llamó y me dijo que estaba en la casa de la amiga, pero se cortó la llamada. Luego yo comencé a llamarla al celular, pero no me contestó”, dijo doña Josefa.

La familia de la jovencita vive en la urbanización Las Melissas, en San Rafael de Alajuela.

Una vecina vio a Mónica cerca del gimnasio del colegio de la comunidad como a las tres de la tarde y habló con ella.

“Esa muchacha le preguntó que para dónde iba y mi hija le contestó que a una fiesta. Fue la última persona que vio a Mónica”, nos

No se sabe nada



**MÓNICA
ARROYO
SEGURA**

14 años, vive en San Rafael de Alajuela, estudiante.

contó doña Josefa con gran dolor.

Los familiares de la joven pusieron la denuncia por su desaparición el viernes pasado, pero hasta ahora no han recibido ninguna información sobre el posible paradero de la muchacha.

“A mí no me importa si es una travesura. Lo único que me interesa es que ella regrese a casa lo más pronto posible, pues todos estamos sufriendo mucho. La preocupación es que le haya ocurrido algo malo”, relató doña Josefa.

La joven estudia en el Liceo de San Rafael y cursa el octavo año.

Lista de llamadas. Don Luis Arroyo, papá de Mónica, y el novio de la joven se fueron ayer por la mañana a una agencia del ICE en el centro de Alajuela para sacar un registro de las últimas llamadas que la colegial realizó desde su celular.

El problema fue que encontraron el local cerrado y debieron es-



Doña Josefa Segura quiere que su hija regrese pronto. ROBERTO ACOSTA LT

perar hasta hoy para hacer la importante vuelta.

Doña Josefa no ha podido comunicarse con su chiquita, ya que solo responde la contestadora, como si

el teléfono estuviera apagado.

Si usted ha visto a Mónica, puede llamar a los teléfonos 2441-1160 ó 2442-2367 del OIJ de Alajuela.